



13.07.2023 – 10:54 Uhr

Regierung verabschiedet Bericht und Antrag über die Vorprüfung der Volksinitiative zum elektronischen Gesundheitsdossier

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat an ihrer letzten Sitzung den Bericht und Antrag über die Vorprüfung der Volksinitiative zur Abänderung des Gesetzes über das elektronische Gesundheitsdossier (EGDG) zuhanden des Landtags verabschiedet.

Gemäss Volksrechtgesetz hat die Regierung angemeldete Initiativbegehren auf deren Vereinbarkeit mit der Verfassung und den bestehenden Staatsverträgen zu überprüfen. Zudem müssen von Gesetzes wegen weitere rechtliche Vorgaben hinsichtlich der Form und Art der Initiative eingehalten werden.

Die Regierung kommt zum Schluss, dass das Initiativbegehren mit der Verfassung und den bestehenden Staatsverträgen übereinstimmt und auch die weiteren rechtlichen Voraussetzungen erfüllt werden. Zu beachten sind jedoch die erheblichen praktischen und finanziellen Auswirkungen einer Umstellung von der geltenden Widerspruchslösung auf ein Opt-in-Verfahren beim elektronischen Gesundheitsdossier im Falle einer Annahme der Initiative; dies wird im Bericht und Antrag ebenfalls aufgezeigt.

Pressekontakt:

Ministerium für Inneres, Wirtschaft und Umwelt
Generalsekretariat
T +423 236 60 09
inneres@regierung.li

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100909459> abgerufen werden.